



La Plaza Nueva sirvió ayer de escenario para fomentar la fusión de culturas. :: MAITE BARTOLOMÉ

## Bilbao celebra el Día Internacional del Pueblo Gitano

La asociación cultural gitana vasca Kale Dor Kayiko reivindicó ayer, con motivo del Día Internacional del Pueblo Gitano, la necesidad de un «cambio en la mentalidad del hombre gitano» para la evolución de la mujer de esta etnia y que «sean ellas quienes mar-

quen el ritmo de ese avance sin que nadie les influya». Entre los actos organizados destacaron una exposición de vestimentas y de la evolución de la mujer gitana, una degustación de productos propios de este pueblo, talleres infantiles y una actuación de flamenco.